

Estimado/a presidente/a:

Me ha parecido necesario ponerme en contacto contigo para trasladarte alguna reflexión a propósito de la realidad sanitaria que estamos viviendo y su implicación en el mundo del deporte.

La mejora en la situación epidemiológica en Navarra ha propiciado que en los últimos días se hayan ido adoptando decisiones que permiten la práctica deportiva y la competición en condiciones menos restrictivas; aunque la realidad sigue siendo preocupante, especialmente por la ocupación de camas UCIs y el alto número de fallecimientos.

Hemos ido dando pasos, pero todavía queda camino por delante para llegar a la práctica deportiva en condiciones parecidas a las que conocemos. Por eso debemos extremar las precauciones, y no bajar la guardia en el cumplimiento de las medidas y protocolos que se van diseñando.

Me gustaría que hicierais extensible este recordatorio a deportistas, personal técnico, clubes y equipos. El uso obligatorio de mascarilla, el lavado de manos, el control de las entradas y salidas para evitar aglomeraciones, entre otros, son hábitos que hemos de incorporar en nuestro día a día, y por supuesto también a la práctica deportiva.

Estamos en un momento crucial en el que el trabajo y esfuerzo conjunto en la aplicación de las medidas sanitarias y de seguridad son imprescindibles. Sigue siendo necesario el esfuerzo de todas y todos para evitar la relajación y el exceso de confianza que pueden llevar a generar situaciones de riesgo.

Reconozco y agradezco el esfuerzo que los agentes del ámbito deportivo estáis mostrando desde el inicio de esta pandemia. Es necesario continuar en esa línea; sin duda será positivo para nuestra comunidad, pero sobre todo para el deporte. El IND sigue trabajando intensamente con Salud para ir avanzando en la toma de decisiones, y estamos a vuestra disposición para dudas y/o aclaraciones. Sin más, recibe mi más cordial saludo

MIGUEL ÁNGEL POZUETA URIBE-ECHEVERRÍA
DIRECTOR GERENTE DEL IND